



Hidupkan Lagi Minggu Pagi di Malioboro

JOGJA - Kegiatan olahraga kemasyarakatan di kawasan Malioboro tiap Minggu pagi, akan dihidupkan kembali. Guna kepentingan ini, lalu lintas di sepanjang Jalan Malioboro mulai depan Hotel Inna Garuda sampai Monumen SO 1 Maret akan dibatasi.

Pembatasan itu berlaku mulai pukul 05.00-08.00. Kendaraan hanya diperkenankan melewati jalur lambat. "Karena kegiatan itu masih pagi, maka lalu lintasnya pasti relatif belum ramai. Jalur utama selama tiga jam itu bisa dipakai oleh masyarakat untuk aktivitas olahraga dan rekreasi," kata Wakil Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti kemarin (28/11).

Kegiatan menghidupkan Malioboro pada pagi hari ini sebenarnya sudah dilakukan sejak 2006. Tapi seiring perjalanan waktu, kegiatan yang juga dalam rangka jalinan interaksi masyarakat itu mulai surut.

Karena itu, Pemkot Jogja memberikan support dan menegaskan menghidupkan kembali kawasan legendaris itu. Khususnya pada pagi hari. "Malioboro kan milik masyarakat. Mereka bisa menikmatinya dengan suasana santai pada pagi hari untuk keperluan rekreatif sekaligus menyehatkan," tambah Haryadi.

► Baca *Hidupkan...* Hal 19

Gelar Berbagai Program dan Kegiatan

■ HIDUPKAN

Sambungan dari hal 13

Haryadi memberikan kesempatan kepada komunitas-komunitas, termasuk komunitas olahraga seperti senam, jogging, sepatu roda, dan sepeda meramaikan kembali Malioboro ini. "Semua bisa melakukan aktivitas di sana," janjinya.

irjian Kepada Yth. :

Menurut Kepala Kantor Kesbangpor Kota Jogja Suryanto, sejumlah klub dan kelompok senam sudah memanfaatkan Malioboro di Minggu pagi.

Sejumlah kelompok senam dari Forum Olahraga Masyarakat Indonesia (FOMI), Senam Tera, dan sejumlah kelompok lain secara rutin selalu mengadakan kegiatan olahraga. Namun beberapa tahun terakhir intensitasnya semakin

berkurang.

Selain mengundang semua pihak, Suryanto berjanji membuat berbagai program yang bisa meramaikan Malioboro di Minggu pagi. Baik berupa kegiatan perlombaan, sampai mendatangkan sejumlah pihak sebagai daya tariknya. "Bisa saja kami mengundang tokoh atau public figure sebagai daya tariknya," katanya. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005